
 

教育研究審議会議事録 

平成２４年度第１回公立大学法人宮城大学教育研究審議会 

開催日時 平成２４年４月１８日（水）１４：３０～１６：５０ 

開催場所 大和キャンパス本部棟４階応接会議室 

出 席 者 

西垣、佐藤、井上(正)、佐々木、大和田、園部、加藤、吉田、蒔苗、齋藤、弦本、 

フェラン、徳永、千葉、武田、風見、富樫、小野、井上(誠)、西川、桑名、坂本、 

本藏、真覚 

欠 席 者 なし 

事 務 部 佐藤（明）、岩渕、蜂谷、狩野、首藤、佐藤（尚）、吉川 

議事概要 １ 教育研究審議会会議録について 

（１）平成２３年度第１１回審議会議事録について 

原案どおり全会一致で承認された。 

 

（２）平成２４年度第１回審議会議事録署名人の指名について 

議事録署名人に佐藤委員が指名された。 

 

２ 審議事項 

（１）食産業研究科博士課程設置申請について           資料１ 

  食産業研究科博士課程設置申請について、加藤理事から説明があり、理事会に

上程することで、全会一致で承認された。なお、文部科学省とのやり取り等で細

かな文言の修正等については、加藤理事及び弦本副学長に一任することを併せて

承認された。 

 

（２）学生の懲戒等（案）について                資料２ 

  学生の懲戒等（案）について、齋藤食産業学部長から説明があり、全会一致で

原案どおり承認された。 

 

（３）アーカンソー大学フォートスミス校、ハノイ国民経済大学、フエ大学との交

流協定について                       資料３ 

  アーカンソー大学フォートスミス校、ハノイ国民経済大学、フエ大学との交流

協定について、弦本副学長から説明があり、理事会に上程することで、全会一致

で承認された。 

 

３ 報告事項 

（１） 各種報告 

①グローバル人材育成事業について   

 弦本副学長から、文部科学省の補助事業であるグローバル人材育成事業の応募

を準備していることが報告された。現在、準備を進めているグローバル・インタ
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ーンシップだけでなく、グローバル人材を育てるための様々な取り組みが必要と

なる旨の説明がされた。 

②ｅ―ラーニングの使用について 

 弦本副学長から、ｅ-ラーニングを使用する二つの事業について、準備を進め

ていることが報告された。 

③大学間連携共同教育推進事業について 

 弦本副学長から、復興関連として文部科学省の補助事業により二つの大学間連

携事業を準備していることが報告された。 

④秋入学について 

 弦本副学長から、学務入試委員会において、社会人を主とした大学院の秋入学

を今年度から実施する方向で、各研究科に検討を依頼している旨が報告された。 

⑤その他 

 1) 科研費の決定状況（新規 19件、継続 25件）について、井上理事から報告

された。 

  2) 東北の 10 大学が行なった被災地支援の活動について、本にまとめ出版さ

れたことが井上理事から紹介があり、本学活動の執筆にあたり関係教員等の

協力に対しお礼の言葉が述べられた。 

 

（２）教授会審議状況報告 

 ①看護学部（学部長） 

４月３日に第１回教授会を開催し、委員会委員の構成等について審議したこ

とが報告された。 

②事業構想学部（学部長） 

４月１１日に第１回教授会を開催し、委員会委員の構成等について審議した

ことが報告された。 

③食産業学部（齋藤学部長） 

４月１１日に第１回教授会を開催し、学生の身分、学生の懲戒等について審

議したことが報告された。 

④看護学研究科（研究科長） 

４月３日に第１回教授会を開催し、学生指導教員の確認や学位論文指導体制

等について審議したことが報告された。 

⑤事業構想学研究科（研究科長） 

４月１１日に第１回教授会を開催し、指導教員の変更等について審議したこ

とが報告された。 

⑥食産業学研究科（研究科長） 

４月１１日に第１回教授会を開催し、博士課程設置申請等について審議した

ことが報告された。 
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（３）学内委員会等報告 

 ①評価委員会（佐藤委員長） 

４月１８日に評価委員会を開催し、自己点検評価の実施等について審議した

ことが報告された。平成２５年に外部認証評価を受ける。そのため、今年度、

自己点検評価を行うもので、関係者への協力依頼があった。 

②学務入試委員会（弦本委員長） 

４月１１日に第１回委員会を開催し、アエルでの入試相談、高校訪問計画、

ＦＤ研修会等について審議したことが報告された。 

③共通教育運営委員会（弦本委員長） 

４月１１日に第１回運営委員会を開催し、特任教員の任用等について審議し

たことが報告された。 

④総合情報センター運営委員会（井上委員長） 

４月１８日に第１回運営委員会を開催し、図書の選定スケジュール、公大協

図書館協議会総会の対応等について審議したことが報告された。また、復興支

援としての移動図書館の取り組み等が紹介された。 

⑤国際交流・留学生センター運営委員会（フェラン委員長） 

４月１８日に第１回委員会を開催し、留学を希望する学生の支援等について

審議したことが報告された。また、今年度から委員会の会議を英語で行うこと

や国際交流センターが新たに月曜日も開け、月から金まで相談等に応じること

が報告された。 

⑥地域連携センター運営委員会（園部委員長） 

４月１８日に運営委員会を開催し、放射線防御対策等環境汚染に対応するた

め食産業学部北辻教授を副センター長に指名したこと、センター内に知財部の

設置等について審議したことが報告された。 

 

 この議事録は、平成２４年度第１回公立大学法人宮城大学教育研究審議会議事録

である。 

 

平成２４年５月１６日 

 

公立大学法人宮城大学教育研究審議会 議 長  西 垣   克 

 

議事録署名人  佐 藤 廣 嗣 

 

 


